

**BRUXELLES****Le cinéma Avenue  
ferme ses portes**

Le ciné Avenue, installé Porte de Namur, va être obligé d'interrompre ses activités, le 21 mai prochain, pour cause de fin de bail. Cette information, donnée par notre confrère «Le Soir», est malheureusement confirmée par l'exploitant des salles de l'Avenue, M. Heuze. « Les propriétaires ont décidé de ne pas renouveler le bail, explique-t-il. Les règles pour la préservation des espaces culturels édictées par la Région bruxelloise ne semblent pas leur faire peur. C'est d'autant plus dommage que le cinéma fonctionnait très bien. » M. Heuze n'envisage pas de reloger les activités du cinéma condamné dans un autre lieu comme il l'avait fait pour le Vendôme devenu Vendôme-Roy : « Je n'en ai pas les moyens »... L'exploitant dénonce la taxe sur les spectacles, particulièrement élevée dans le haut de la ville : « Si elle avait été réduite, on aurait pu accepter une forte hausse de loyer. Et finalement, la commune y perd, puisque l'Avenue ne rapportera plus rien au produit de la taxe... »